



# 立志

令和6年8月29日(木)発行  
学校便り第9号  
南城市立玉城中学校  
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

## 2学期スタート

夏休みも終わり、生徒が元気に登校してきました。  
2学期も楽しい学校生活を送っていきましょう。  
始業式の生徒代表の挨拶を紹介します。



2年 大城 玲音

みなさん夏休みはどうでしたか。長い夏休みもあつという間に終わり、2学期がスタートします。私が夏休み印象に残ったことは3年生の部活引退です。今まで3年生が部活でみんなを引っ張っていってくれたので先輩が引退することで、次は自分達が後輩を引っ張っていかなければならないということを考えさせられました。3年生の引退は寂しいし、不安もありますが、これからもみんなで協力しながら、部活をよりいっそう頑張っていきたいと思います。さて、今日から新学期がはじまります。そこで1学期を振り返って目標をたてました。一つ目は生活面です。私は1学期普段、家などでやるべきことがあるとき、ついスマホやテレビを見るなど自分の好きなことを優先してしまい、時間がいつの間にか過ぎてしまうことがあったので時間の使い方をしつかり見直していきたいと思います。二つ目は、学習面です。1学期では生活面のこともあり、家庭学習の時間があまりとれていなかつたと思いました。時間は有限ということをしつかり頭に入れ、考えて動けるようにしたいと思います。それから、私たち2学年全体としては、1学期注意されたりすることがあったので、先生からの指示を素直に聞いて、素早く行動に移せるように頑張っていきたいです。

## 各種大会・コンクール

### 県中体連夏季大会

男子ソフトテニス部 団体優勝  
女子バドミントン部 団体3位  
男子バドミントン部 団体ベスト8  
女子ソフトテニス部 団体ベスト16  
男子バスケットボール部 ベスト16  
女子バスケットボール部 ベスト16  
サッカーユニット 1回戦 0-1で惜敗

7月から8月にかけて文化・スポーツに関する様々な大会やコンクールが開催され、生徒も職員も頑張りました。各種大会、コンクールの主な結果を紹介します。



### 県吹奏楽コンクール

吹奏楽部 Bパート奨励賞

### 県夏季陸上大会

金城さん 1500m 第3位

### ジュニア陸上選手権大会

港川さん 1000m 第2位

## 南城市長・教育長表敬訪問

九州大会へ出場する3つの部活動が7月30日に南城市長・教育長を表敬訪問し県大会の結果報告と九州大会への決意表明を行いました。



男子ソフトテニス部 (団体優勝 ペア準優勝)

女子ソフトテニス部 (ペア3位)

男子バドミントン部 (シングル3位)

## 2学期に向けて～課題の解決に取り組む～

夏休み期間中に職員は、県や市、本校の主催する研修に参加しました。また、3年生で希望する生徒を募り、基礎力の定着や学力の向上を目指して、学校で補習学習に取り組みました。補習学習には多くの生徒が参加し成果をあげました。2学期に向けて生徒も職員もそれぞれの課題解決に取り組みました。



職員の校内研修の様子



生徒の補習学習の様子

## PTA広報紙配信 ～みずのさと～

本校のPTA広報紙「みずのさと」を8月21日に学校LINEで配信しました。なお、学校から保護者の皆様宛ての文書は、紙媒体での配布は基本的に行っておりませんので、学校LINEへの登録のご協力をお願いいたします。登録方法がわからない場合は本校までお問い合わせください。